

+ Gestión

## La directora visitó los centros zonales de la Virgen y Turístico e Histórico y del Caribe Norte

Conversó con defensores de familia, delegados sindicales y colaboradores en general, para escuchar, de primera mano, su sentir, sus inquietudes y sus propuestas. Delegó al director administrativo para que en los próximos días los visite y entre todos tejan acciones que beneficien a los funcionarios y promuevan los derechos de los NNA y familias en Bolívar.





## Capacitación para directivos sobre derechos humanos y diversidad étnica

Con el propósito de sensibilizarnos y reconocer los derechos del pueblo Wayúu, la Procuraduría General de la Nación y la Defensoría del Pueblo realizaron un taller sobre derechos humanos y diversidad étnica, dirigido a los directivos del ICBF de todo el país, en cumplimiento de lo ordenado por la Corte Constitucional en el Auto 305 de 2023. Posteriormente se realizará la capacitación para los colaboradores.

+ Misión

## ICBF promueve la soberanía alimentaria



La subdirectora Adriana Velásquez se reunió con representantes de la Agencia de Desarrollo Rural y la Universidad Nacional de Colombia para analizar propuestas que permitan utilizar la harina de plátano como forma para promover la soberanía alimentaria. Esta iniciativa fomenta la creación de proteína vegetal y la transformación de las cadenas productivas, basadas en la producción del campo y los elementos que se dan en nuestro territorio.

Sensibilización en control social a la gestión pública para colaboradores



Para brindar conocimientos y herramientas a 164 colaboradores del ICBF que hacen parte de los equipos de participación ciudadana y control social de todo el país, el instituto, en articulación con el Departamento Administrativo de la Función Pública adelantó el Webinar "Sensibilización en Control Social a la Gestión Pública".

+ Bilingüismo

## Thinking about getting a new vehicle? Here's what you need to know



Listen to our podcast here!

Escucha nuestro pódcast aquí





+ Entérate

ICBF, con el acompañamiento de organizaciones de Naciones Unidas, liderará la hoja de ruta para la transformación de los sistemas alimentarios del país, dentro del derecho humano a la alimentación consignado en el PND «Colombia, potencia mundial de la vida»



La Operación Esperanza, estrategia para la búsqueda de los menores de edad en la selva, no tiene precedentes: se establecen patrones de búsqueda, la unión de saberes conjuntos y el rastreo detallado.

Desde la Dirección de



Abastecimiento se vienen liderando intervenciones integrales en diferentes zonas del país como mesas públicas, rendición de cuentas, encuentros territoriales, entre otros, con la participación de los diferentes actores del instituto, donde se sensibiliza, socializa y divulgan los programas del ICBF.



+ El ICBF en los medios

> Mayo 31



ICBF acompaña médicamente a indígenas en búsqueda de menores en Guaviare

Más 🕇

> Mayo 29



Niños perdidos en selva del Caquetá: ICBF apoya valoración médica de rescatistas

Más 🕇

> Mayo 29



La esperanza de encontrar a los niños perdidos en la selva sigue viva: ICBF

Más +

> REDES ICBF







